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 ～ 四 つ の テ ス ト 言行はこれに照らしてから ～ 

 １．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

本日のプログラム 次回のお知らせ 

2024-2025年度クラブ方針 

「みんなの力を結集し、 

    未来に繋がる活動を」 

す。川口指名委員会委員長を始め、指名

委員会の皆様には、次々年度会長、直前

会長、副会長、幹事、会計、および6名以

内の理事の指名を頂きますよう宜しくお願

い致します。指名委員会という言葉を聞く

と今年もあと少しだなという感じがします。 

11年前の会長の時間でもお話したことなのでが、1979

年の12月12日はリニアが初めて時速500キロを記録した日

であります。あれから45年経過しました。11年前には平成

39年に中央リニア新幹線として運行する予定と書かれてい

ます。平成39年というと令和9年ですね。あと3年しかありま

せん。現状ではまだどのルートを通るかさえ定かではない

状態で、開業には10年以上かかるのではないでしょうか。

11年前の会長の時、こんなことを言っています。「平成39

年というと私は66歳になっていますが、若い会員さんにど

んどん入会して頂き、ロータリーの皆さんと一緒にリニアに

乗ってみたいと思います。その際は必ず私を親睦委員長

に任命して頂きたいと思います。」ということなので、私が

生きていたらその時の会長様には是非とも親睦活動委員

会委員長にご指名をいただければと思います。 

 

〔菅原幹事〕 

1.2640地区 

 年末・年始休暇のお知らせ(ガバナー事

務所及びガバナーエレクト事務所) 

 2024年12月28日(土)から2025年1月5日

(日)まで 

2.和歌山県環境生活部 

 第24 回わかやま環境賞の被表彰候補者の募集依頼 

 次回理事会にて協議いたします 

3.和歌山放送 

 「第39回WBSラジオ・チャリティ ・ ミュージックソン」への

協賛依頼 

開 催 日 

THE ROTARY CLUB OF ARIDA 

 

前回の報告（第３０９８回例会） 

令和６年１２月１２日(木）  

〔中村会長〕 

 

〔北畑副SAA〕 

中村君：本日は年次総会です。川口委員長よろしくお願

い致します。 

菅原君：本日の年次総会にて中間決算報告させていた

だきます。宜しくお願い致します。 

石垣君：本日の年次総会よろしくお願いします。 

上野山（捷）君：本日の年次総会よろしくお願い致します。 

宮井君：本日の年次総会よろしくお願い致します。昨日、

自動車の免許証更新に行って来ました。又、3年間乗

れそうです。私も今年で90歳です。 

中元君：本日の年次総会よろしくお願いします。 

上野山（栄）君：年次総会よろしくお願いします。川口指

名委員長、お疲れ様でした。 

橋爪（誠）君：もう年次総会ですね。中村会長、あと半年頑

張ってください。応援します。 

川口君：本日の年次総会宜しくお願い致します。早いもの

ですね。 

木本君：本日の年次総会宜しくお願い致します。 

福原君：本日年次総会です。よろしくお願い致します。 

嶋田君：年次総会よろしくお願いします。 

北畑君：本日、年次総会よろしくお願いします。 

 

〔クラブ管理運営委員会 川口委員〕 

本日の出席者２０名／２５名     

（うち出席規定免除者８名／８名）   

 

〔中村会長〕 

 本日は有田RC細則第5条第1節に基づく年次総会で

  令和６年１２月１９日 第３０９９回 

・外部卓話：望月良男氏（前有田市長）「ENEOS和歌

山製造所の新エネ化と有和中学校ドバイ交流プロジェクト」  

・ソング：「我等の生業」 

  令和６年１２月２６日 第３１００回 

・前期活動報告 

  

・ソング：「四つのテスト」 

１ 

点  鐘 

開催日 

３０９８ Nｏ． 

 幹事報告  

会長の時間  

島 海碩 書 

出 席 報 告              

ニコニコ箱の報告 

会 長 

幹 事 
ｸﾗﾌﾞ広報小委員長  

中村 吉伸 

菅原 佳典 

川口健太郎 



 本日臨時理事会にて協議いたします 

【回覧物】  

・粉河RC週報 

・一般財団法人比国育英会バギオ基金 2023年度事業

報告書 

【後方掲示物】  

・議事録 

・各クラブ例会変更 

・経済クラブ通信 

 

 

〔クラブ広報小委員会 橋爪（誠）委員〕 

【横組】 

P5 ステファニーA,アーチック RI会長メッ

セージ要約 

 2つの会員増強成功事例を紹介してくれ

ています。一つは心と心の触れ合い方で

会員増強が出来た。もう一つは衛生クラ

ブとロータリークラブの良い関係性の構

築で会員増強が進んでいる成功事例です。 

Ｐ7 「疾病予防と治療月間」に伴い地域医療の在り方を

紹介してくれています。 

【縦組】 

P4 小澤由美さんの自身が経験した白血病と向き合った

体験談を紹介してくれています。 

P15 歌壇に田辺ロータリークラブ会

員の歌が掲載されています。 

P16 かわいい落語家さん（小学生）

の記事が掲載されています。 

 

 

※奉仕プロジェクト委員会〔橋爪（誠）委員長〕 

国際ロータリー第2640地区 

2024‐2025年度 国際奉仕委員長会議 

2024年12月7日（土曜日）13：30～15：30 

ホテルクランヴィア和歌山６階 メゾングランにて 

内容 

・地区内での国際奉仕活動に活発にされているクラブ紹

介 

・ODA（政 府 開 発 援 助  Official  Development  Assis-

tance）の活動紹介 

ブレイクアウトセッションを行い、昨今の世界情勢を鑑み

ても、今こそ世界平和を根気よくめざすため国際奉仕に

力を入れよう！大きな支援はODA、細部まで届く支援は

ロータリークラブで！というようにブレイクアウトセッション

で参加者と理解を深め合いました。 

【心に残った言葉紹介】 

 インドの1962⁻63 RI会長ティッシュ・ラハリー会長の言

葉が紹介されました。 

「世界中のどこかの片隅に、一人でも不幸な人がいる限

り、我々ロータリアンは永久に幸せになることが出来な

い。心の中に火を燃やそう！」国際奉仕の重要性と、

チャレンジする意欲を持ってほしいというメッセージがあり

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

<2026-2027年度会長>  菅原 佳典 君 

 

<2025-2026年度 役員・理事> 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

<第1回次年度理事会の報告> 
木本 隆昭  次年度会長 

開催日：2024年12月12日 

場所：商工会議所6階 小会議室 

 

次年度各部門担当理事【承認】 

２ 

疾病予防と治療月間 

上期決算報告・監査報告 

年 次 総 会       

委員会報告 

指名委員会 

ロータリー友誌の紹介 

2024-25年度上期決算報告に

ついて菅原幹事兼会計より報

告がありました。 

上期決算報告について原案通

り全員一致で可決されまし

た。 

上野山捷身会計監査により12

月11日に会計監査が行われま

した。決算内容、各帳簿類等

適切であると認められた旨、

報告がありました。 

川口委員長から指名委員会

で指名された次々年度会

長、次年度役員・理事が報

告され、全員異議なく承認

されました。 

会 長 

直 前 会 長 

副 会 長 

幹 事 ・ 会 計 
S A A 

理 事 

理 事 

理 事 

理 事 

木 本  隆 昭 君 

中 村  吉 伸 君 

上野山  栄作君 

児 嶋  正 人 君 

川口  健太郎君 

橋 爪  誠 治 君 

井 上  修 平 君 

中元  耕一郎君 

福 原  陽 司 君 

ク ラ ブ 管 理 運 営 委 員 長 

会 員 増 強 ・ 維 持 委 員 長 

公共イメージ向上委員長 

奉仕プロジェクト委員長 

R財団・米山記念奨学委員長 

橋 爪  誠 治 君 

中元 耕一郎君 

福 原  陽 司 君 

井 上  修 平 君 

中 村  吉 伸 君 



<次年度会長挨拶> 

 

  2025-2026年度 

  有田ロータリークラブ 

  会長 

  木本 隆昭 君 

 
 皆さん、こんにちは。次年度会長を拝命しました木本で

す。先程の第一回次年度理事会では、次年度理事役員

のご承認誠にありがとうございました。 

 有田ロータリークラブ細則 第4章「役員の任務」の第一

節「会長」には、「会長は本クラブの代表者であり、本クラ

ブの会合及び理事会の会合において議長を務め、その

他通常その職に付随する任務を行う事をする。」と謳わ

れています。 

 次年度10名の理事役員の内6名を会長経験者の方に

お願いしました。これからいろんな事に対し教えを請いな

がら1年間頑張っていきたいと思います。 

 理事役員、会員の皆様におかれましては、御指導、御

鞭撻、お力添えをお願い申し上げ私の挨拶とさせていた

だきます。 

 
<次年度副会長挨拶> 

 

  2025-2026年度 

  有田ロータリークラブ 

  副会長 

  上野山 栄作 君 
 
 

 次年度、副会長を仰せつかりました、上野山栄作でご

ざいます。 

 大役を仰せつかり身が引き締まる思いです。木本さん

は大変真面目な方で、その実直さを活かして、クラブ運

営に尽力されること間違いなしであります。 

 近年、入会し、慌ただしく幹事職や重積を担う役職を早

期に若手（経験まもない）の会員が担うことが慣例となり

つつあります。その分、理事のメンバーが力を合わせて

自分ごとと考え、会長・幹事をお支えしなければと考えて

います。まさにワンチームのクラブ運営を目指し、微力で

はありますが、副会長職を務めてまいりたいと考えます。 

木本会長エレクトのことですので、在任中に例会をお休

みすることは無いと思いますが、その際は全力でサポー

トできるよう準備して参ります。 

 次年度も、会員の皆様には、全ての事柄・事業に於い

てワンチームのご協力をお願い申し上げます。 

 

 
 

 

 
 

 

疾病予防と治療月間 

３ 

閉会・点鐘 〔中村会長〕 

日程 1月の例会プログラム 

1/2(木) 休会 

1/9(木) 

新年家族例会（夜間） 

 年頭所感：橋爪 誠治君 

 年男所感：成川 守彦君 

1/16(木) 

会員卓話リレー 

 木本 隆昭君 

 橋爪 正芳君 

1/23(木) 

外部卓話 

 御前 一晃氏 

（有田市経営管理部 

       危機管理監） 

1/30(木) 

外部卓話 

紺野 利男氏 

（有田サッカー協会 会長） 

例会風景 


